"ESTAMOS AVANZANDO A PESAR DE LAS DIFICULTADES FUERA DE CHILE"

Así lo expresó el Presidente Lagos durante la entrega de soluciones habitacionales para 699 familias en Lampa. Llamó a tener confianza "porque las cosas se han hecho bien, con seriedad", dijo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, indicó que "estamos avanzando a pesar de las dificultades fuera de Chile, pero que repercuten en nuestro país". De esta forma, el Mandatario comentó la situación internacional con cientos de vecinos de la comuna de Lampa que hoy recibieron 699 soluciones habitacionales.

Durante su intervención, realizada en la plaza de la nuevo conjunto habitacional Ignacio Serrano, indicó que "ustedes prenden la televisión en la noche y ven lo que está ocurriendo en otras partes y cómo eso también repercute aquí. Lo importante es tener la confianza en que porque se han hecho las cosas bien, con seriedad, no vamos a tener aquí los problemas que ocurren en otros lugares".

El Presidente Lagos señaló que " al entregar estas viviendas, lo que se está haciendo en esta comuna, es un ejemplo de que el país está progresando y que ese progreso debe tener como norte llegar a los que más lo necesitan". Casi la mitad de las 699 casas entregadas por el Presidente, junto a su señora Luisa Durán y al ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, benefician a familias encabezadas por mujeres.

Las nuevas viviendas demandaron una inversión de 125.775 UF, con una superficie construida de 16.833 metros cuadrados e incluyen la habilitación de sede social, multicancha, áreas verdes y plaza de juegos infantiles iluminada, lo cual permite ahuyentar a la delincuencia.

En la actividad, el Primer Mandatario manifestó a los nuevos propietarios la necesidad mantener el esfuerzo realizado durante la etapa de postulación para pagar los dividendos "porque eso nos permite seguir entregando casas a otros que todavía no tienen la alegría de ustedes".

Además, señaló que es necesario "cuidar cada uno de nosotros nuestra vivienda, pues es nuestro capital, es lo que le vamos a dejar a nuestros hijos. Y para eso, entonces, les estamos entregamos un manual que dice cada cuánto tiempo hay que echarle una manito de gato". Por primera vez, en esta ocasión cada propietario recibió un manual elaborado por el Ministerio de Vivienda para que sepan cómo cuidar sus casas y fomentar la organización vecinal, iniciativa que forma parte de una campaña nacional.

Los tres textos editados son el Manual para la Organización de Copropietarios Serviu, Manual para el Buen Uso y Cuidado de su Departamento y el Manual para el Buen Uso y Cuidado de su Vivienda.

Al respecto, el Ministro Ravinet señaló que "esta campaña es de gran importancia pues permitirá a los propietarios Serviu conocer las diversas formas de mantener una vivienda y evitar su deterioro". Agregó que "los consejos que se entregan no sólo les permitirán prevenir daños y situaciones domésticas incomodas; también serán claves para la valorización comercial de su casa o departamento".